

**COMPTE RENDU DE LA REUNION DU BUREAU
du 26 JUIN 2024 10H00 Salle Lann Floren**

Etaient présents :

LE PRESIDENT : Christophe VOISIN
LA TRESORIERE : Jocelyne DARDEVET
LA SECRETAIRE : Jocelyne CHAMBEURLANT
LES MEMBRES ACTIFS : Annie GRISE, Dominique MARLOT, René DOUCHY
et Gaspard GUCCIARDI

1. FORUM DES ASSOCIATIONS

Jocelyne DARDEVET informe que nous devons envoyer une réponse avant le 30 juin pour confirmer notre présence au forum des associations qui se tiendra à la salle des sports le samedi 7 septembre 2024. Nous devons également indiquer si nous souhaitons proposer une animation.

Gaspard demande si nous pouvons proposer 1 ou 2 séances de pétanque gratuites aux nouveaux adhérents.

Christophe et Jocelyne l'informe que c'est déjà ce qui est mis en place, pour tous les nouveaux qui peuvent s'ils le souhaitent venir participer avant de confirmer leur inscription.

Les bulletins d'inscription seront modifiés en le précisant et seront présentés lors du forum.

Il est décidé de tenir un atelier de tir et pointage afin de présenter la pétanque au public.

Un tour de table est fait afin de connaître les personnes du bureau qui seront disponibles ce jour.

Jocelyne CHAMBEURLANT et René seront absents. Sauf empêchement de dernière minute les autres membres seront disponibles.

Jocelyne DARDEVET précise toutefois que la mairie devra nous confirmer son accord pour notre atelier.

Après avis de la mairie, un mail sera envoyé aux adhérents afin de savoir si des personnes sont bénévoles pour la tenue de l'atelier.

A l'intérieur, le stand pétanque sera tenu par Christophe, Jocelyne DARDEVET et à voir pour les autres membres du bureau disponibles.

2. REPAS ET CONCOURS ADHERENTS DU SAMEDI 31/08/2024

Christophe propose de faire le concours avec des poules.

Dominique MARLOT demande s'il a le fichier pour l'organisation.

Christophe indique que cela peut se faire en manuel.

Après tour de table il est indiqué qu'il n'est pas important que les gagnants rencontrent les gagnants et de même pour les perdants. Le but de cette rencontre est de s'amuser entre adhérents et que ce n'est pas une compétition.

Le concours se déroulera comme l'an dernier en 5 parties, 2 le matin et 3 l'après-midi.

Jocelyne DARDEVET donne lecture du menu de l'an dernier.

Dominique MARLOT demande si nous ne pouvons pas prévoir autre chose que des saucisse merguez, exemple canard ou côtes de porc.

Il est décidé à la majorité que nous repartons sur le même repas que l'an dernier en remplaçant les chipolatas par de la saucisse bretonne et que les dessert sera prix à Promocash (éclairs ou autres ...).

Pour l'année prochaine nous envisagerons autre chose, soit, par un traiteur.

Un mail va être envoyé aux adhérents afin de connaître le nombre de personnes qui seront présentes, réponse avant le 10 août 2024.

Christophe demande à prévoir comme l'an dernier la tombola qui avait fait plaisir à tout le monde.

Décision prise à l'unanimité.

Jocelyne DARDEVET va envoyer un mail à la mairie pour les prévenir de notre événement en leur demandant des barrières pour fermer l'accès côté buvette et leur demander s'il pouvait nous mettre à disposition tables et bancs ou si nous pouvons utiliser les tables de la salle.

Il leur sera aussi demandé de pouvoir utiliser la salle en cas de pluie.

3. REPAS DE FIN D'ANNEE

Jocelyne DARDEVET donne lecture de la proposition de menu du traiteur du Loch.

Elle va le contacter pour savoir si nous pouvons proposer aux adhérents 2 choix d'entrée, de plat et de dessert.

Il sera également demandé au traiteur quelle est la date maximum pour réservation du nombre de repas définitifs afin de pouvoir rajouter de nouveaux adhérents après le forum.

L'option de la coupe de pétillant avec le dessert est validée.

Dès réponse du traiteur, un mail sera envoyé aux adhérents pour connaître leur choix et nombre de personnes.

Comme validé lors de la dernière réunion il serait réclamé aux adhérents 5 euros.

Pour les repas des conjoints le prix sera de 25 euros.

4. QUESTIONS DIVERSES

Gaspard confirme que les pompiers pourront nous prêter un barnum pour le concours du Téléthon. A voir pour les dimensions qu'il ne connaît pas.

Le point concernant le créneau du samedi a été abordé. Malgré la communication sur réseaux, panneaux et journal aucune nouvelle personne n'est venue.

Dominique indique que le mauvais temps n'a pas encouragé les personnes à sortir.

La question se pose à savoir si nous prévoyons un autre créneau aux adhérents.

Un tour de table est fait, et à la majorité il a été décidé de ne pas prévoir de nouveau créneau.

La réunion est clôturée à 11h40

